

Pressemitteilung


Barriere Verbundfolien – Der Expertentreff 2025



Am 1. und 2. Juli 2025 lädt Innoform zur renommierten Tagung „Barriere-Verbundfolien – Der Expertentreff“ in die SKZ-Modellfabrik in Würzburg ein. Im Fokus stehen Monomaterialien, innovative Herstellungsverfahren und Barriere-Beschichtungen auf Folie und Papier. Teilnehmende erhalten wertvolle Einblicke in zentrale Nachhaltigkeitsthemen und die wichtigsten Innovationstreiber im Bereich Barrierefolien.


Schlüsselthemen:

- **Neue Materialien:** Biopolymere und faserbasierte Alternativen wie Papier für Barrierefolien
- **Innovative Prozesse:** Triple-Bubble-Recken, MDO-Verstrecken und Simultanverstrecken für recyclingfähige Monomaterialien mit exzellenten Barriereeigenschaften
- **Effiziente Barriere-Beschichtungen:** Was bieten sie und wann lohnt sich der Wechsel auf alternative Materialien wie Biofolien oder Papier?

 **Weitere Highlights:** Traditionelle „Weinprobe“ am Vorabend (19:00 Uhr „Alte Mainbrücke“)

 **Neu:** KI-gestützte Simultanübersetzung (Deutsch-Englisch) Audio & Untertitel im Livestream, macht die Veranstaltung einem internationalen Publikum im Livestream zugänglich.

Veranstaltungsdetails:

 Datum: 1. Juli 2025 (09:00 Uhr) bis 2. Juli 2025 (14:00 Uhr)


 Ort: SKZ-Modellfabrik, Friedrich-Bergius-Ring 21, 97076 Würzburg, Deutschland

 Weitere Informationen und Anmeldung: [Innoform Webseite](#).

Pressekontakt:

Innoform Coaching GbR

 E-Mail: coaching@innoform.de

 Telefon: +49 5405 80767-0

Wir freuen uns, Sie in Würzburg willkommen zu heißen und gemeinsam die Zukunft der Barrierefolien zu gestalten!

Press Release


Barrier Laminates – The Expert meeting 2025




On July 1 and 2, 2025, INNOFORM invites you to the renowned "Barrier Laminates – The Expert Meeting" at the SKZ Model Factory in Würzburg, Germany. The conference focuses on mono-materials, innovative manufacturing processes, and barrier coatings for films and paper. Participants will gain valuable insights into key sustainability topics and the most important innovation drivers in the field of barrier films.

Key topics:


- **New Materials:** Biopolymers and fiber-based alternatives such as paper for barrier films
- **Innovative Processes:** Triple-bubble stretching, MDO stretching and simultaneous stretching for recyclable mono-materials with excellent barrier properties
- **Efficient Barrier Coatings:** What do they offer and when is it worth switching to alternative materials such as bioplastics or paper?

 **Additional Highlights:** Traditional "Wine Tasting" on the evening before (7:00 PM, "Alte Mainbrücke")

 **New:** AI-supported simultaneous translation (German-English) – Audio & subtitles in the livestream for an international audience.

Event Details:

 **Date:** July 1, 2025 (09:00 AM) – July 2, 2025 (02:00 PM)


 **Location:** SKZ Model Factory, Friedrich-Bergius-Ring 21, 97076 Würzburg, Germany

 **More information & registration:** [Innoform Website](#).

Press Contact:

Innoform Coaching GbR

 **Email:** coaching@innoform.de

 **Phone:** +49 5405 80767-0

We look forward to welcoming you in Würzburg and shaping the future of barrier films together!